

### Nuevo Colegio Matronal

(Melilla, 1929)

Como desconocíamos su existencia, hemos sido gratamente sorprendidas al recibir la atenta comunicación de la Sra. presidenta del Colegio de Comadronas de Melilla, doña Joaquina Samiñán, anunciándonos la próxima visita de la Vice-Presidenta del mismo, doña Dolores Rojas; de cuyo placer nos hemos visto privadas, por haberse sentido indispuesta en Barcelona, lo que la hizo regresar directamente a aquella bella población africana; según noticias que posteriormente nos han llegado de la referida Presidenta. Lo lamentamos muy sinceramente, y hacemos fervientes votos por su rápido restablecimiento.

Al propio tiempo deseamos larga y floreciente vida a tan simpática entidad; y al agradecer y reciprocarnos a aquéllas queridas compañeras sus cariñosos saludos, nos ofrecemos para todo aquello que redunde en beneficio de la misma, y por ende, de la Clase.

### Nuevas colegiadas

Últimamente han ingresado en este Colegio las compañeras siguientes

Doña Dolores Luque Román

Doña Joaquina Mancera Jiménez (de Fuentes de León, Badajoz)

Doña Tomasa Ollero Borrellas, de Malpartida de Cáceres y

Doña Felisa Tornero Caro, de Miajadas (Cáceres)